
ПРОТОКОЛ
Заседания общественной комиссии по осуществлению контроля 

мероприятий по благоустройству места массового отдыха населения (городского
парка) в г.Мариинске в 2017 году.

г. Мариинск 09 августа 2017
Повестка дня

1. Отчет подрядной организации о ходе выполнении работ

2. Трудности в процессе работ и предложения по их устранению

Председательствовал: Синченко Е.Н. -  и.о. главы Мариинского 
муниципального района, секретарь МО Всероссийской политической партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ»;

Протокол вел: Никулин А. И. - начальник отдела архитектуры и 
градостроительства администрации Мариинского муниципального района

Присутствовали.
Члены общественной комиссии:
Бобров В.Д. -  глава Мариинского городского поселения;
Еолова Н.А. -  заместитель главы -  начальник управления по имуществу и 

жизнеобеспечению Мариинского городского поселения;
Бесунов Д.М. -  заместитель главы Мариинского муниципального района - 

начальник управления капитального строительства;
Еаньжа А.А. -  заместитель главы Мариинского муниципального района - 

начальник управления жилищно-коммунального хозяйства, транспорта и связи 
администрации Мариинского муниципального района;

Булянок О.А. -  директор ЕПКиО им А.В. Суворова в г.Мариинске;
Мезенцева М.Б. -  начальник управления культуры администрации 

Мариинского муниципального района;

Представители подрядной организации:
Клюева Н.А. -  генеральный директор ООО «Комплекс Сибирь»
Закиров В.М. -  главный инженер ООО «Комплекс Сибирь»

Выступали:
По первому вопросу:
Клюева Н.А. -  о выполнении работ на текущую дату:



Проведены работы по вырубке кустов со стороны ул. Ленина, вырубка 
деревьев с юго-западной части участка, демонтаж металлических опор, демонтаж 
старой лестницы, привоз и подсыпка грунта, подсыпка щебня под автостоянку, 
так же установлен информационный стенд с паспортом объекта. Несмотря на 
периодические дожди работы проходят в соответствии с графиком.

По второму вопросу:
Закиров В.М. -  согласно имеющийся у нас схемы на территории объекта 

под землёй находится высоковольтный кабель 10кВт который принадлежит ТЦ 
«Сибирский городок», для предотвращения его повреждения в процессе работ и в 
целях безопасности рабочих, необходимо обозначить его прохождение на 
местности (поставить колья).

Никулин А.И. -  для по этому вопросу главйым инженером ТЦ «Сибирский 
городок», было сказано об отсутствии необходимого оборудования для 
определения кабеля под землей.

Было решено связаться с организациями у которых есть оборудование для 
определения прохождения высоковольтного кабеля под землей для обнаружения 
и обозначения на местности.

Члены общественной комиссии
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